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¿CÓMO SE DICE?
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INDICAR EL CAMINO 

Wo ist (denn) …?
Hier.

Dort./Da.

INDICAR EL LUGAR

Ich wohne in …, das ist in der Nähe von …

Im Norden/Osten/Süden/Westen von … 

… ist/liegt in …

Die …straße ist im Zentrum.

Das ist in der Mitte von Deutschland.

DESCRIBIR EL DOMICILIO Y LA VIVIENDA

Ich wohne in …, das ist in der Nähe / das liegt im Norden/Osten/Süden/Westen von …

Ich lebe gern / nicht gern in …, (weil …)

In … ist / gibt es …

Meine Wohnung / Mein Haus hat … m2 / … Zimmer.

… gefällt/gefallen mir (gut/nicht gut).

Mir gefällt, dass …

Mir gefällt …, aber …

Ein Vorteil / Nachteil ist, dass …

Leider …

EXPRESAR POSESIÓN/PERTENENCIA

Ist das mein/dein/sein …? Das ist (nicht) mein/dein/sein … 

Sind das meine/deine/seine …?

Das sind doch meine/deine/seine …, oder?
Das sind (nicht) meine/deine/seine …

Gehört das dir/ihm/ihr …? 

Gehören die dir/ihm/ihr …?

Das gehört (nicht) mir/dir/ihm … 

Die gehören (nicht) mir/dir/ihm …

PROMETER ALGO

Ich mache das morgen/später/gleich. Wirklich? / Versprochen?

Versprochen! / Ganz sicher. / Bestimmt. Gut. / Danke.
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¿CÓMO SE DICE?EXPRESAR PETICIONES Y ÓRDENES

Kann ich … haben? 

Mach bitte / Machen Sie bitte …

Gib mir / Geben Sie mir bitte …

Könntest du / Könnten Sie mir helfen?

Kannst du bitte … / Können Sie bitte …?

Ja. / Nein, das ist nicht mein …

Ja, sofort. / Das mache ich später.

Ja, gleich. / Das geht nicht. Tut mir leid.

Ja. / Sofort. / Nein, tut mir leid.

Natürlich. / Gern. / Kein Problem. / Nein, tut mir leid.

ESCRIBIR MENSAJES 

Saludo Liebe Hausbewohner, … / Sehr geehrte Mieter, … / Liebe Nachbarn, …

Información

Am …, den …

… um … / zwischen … und …

Sie können (leider nicht) …

Bitte …

Intención
Ich bitte um Ihr Verständnis. 

Ich danke für Ihr Verständnis. 

Despedida Herzliche Grüße / Mit freundlichen Grüßen

EXPRESAR INTERÉS Y DESINTERÉS 

Was sind deine Hobbys? Was machst du gern in der 

Freizeit?

... du gern?

Spielst du …?

Gehst du gern …? 

Ich lese/koche … gern. / Ich mache gern Sport.

Ja, sehr gern. / Nein. Ich ... lieber.

Ja, ich spiele …

Ja, sehr gern. / Nein, ich gehe lieber … 

DAR INFORMACIÓN SOBRE UNO MISMO 

Ich studiere …

Ich arbeite als … bei …

In meiner Freizeit mache ich … / spiele ich … / gehe ich …

Ich … gern.

… nicht so gern.

Ich habe …

Ich spiele …
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GRAMÁTICA

ADJETIVOS DETRÁS DEL ARTÍCULO DEFINIDO 

Masculino Neutro Femenino Plural

Nominativo der große Garten das kleine Haus
die große  

Dachterrasse 
die schönen Bäume

Acusativo den tollen Garten  das gemütliche Haus die tolle Lage 
die vielen  

Freizeitangebote

Dativo
dem fantastischen 

Blick 

dem modernen 

Hausboot 
der schönen Insel den schönen Bäumen

Terminaciones de los adjetivos: Detrás del artículo definido los adjetivos tienen la terminación -e o -en.

El dativo termina siempre en -en.

REPASO: EL DETERMINANTE POSESIVO 

der Briefkasten das Treppenhaus die Wohnung die Nachbarn (Plural)

ich mein mein meine meine

du dein dein deine deine

er/es sein sein seine seine

sie ihr ihr ihre ihre

wir unser unser unsere unsere

ihr euer euer eure eure

sie ihr ihr ihre ihre

Sie Ihr Ihr Ihre Ihre
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REPASO: EL DETERMINANTE POSESIVO EN NOMINATIVO, ACUSATIVO Y DATIVO 

Nominativo Acusativo Dativo

Singular

mein Briefkasten meinen Briefkasten meinem Briefkasten

mein WG-Zimmer mein WG-Zimmer meinem WG-Zimmer

meine Wohnung  meine Wohnung meiner Wohnung 

Plural meine Nachbarn meine Nachbarn meinen Nachbarn

Los determinantes posesivos dein, sein, ihr, unser, euer, Ihr se forman de la misma manera.

Importante: euer -> euerem/euerer/eueren

DETERMINANTES INDEFINIDOS EN PLURAL – INDICAR CANTIDAD 

Alle, viele, einige son determinantes que acompañan a un sustantivo y que van siempre en plural. Pero 

también pueden sustituir a un sustantivo y funcionar como sujeto de una oración: 

Alle (Menschen) sind im Haus.

Viele (Menschen) sind im Haus.

Einige (Menschen) sind im Garten.


